ANEXO V

Certificado de grado consolidado

D./Dna
Cargo:
Certifico: Que según los antecedentes obrantes en este Centro,
D./Dña
N.R.P.:
funcionario del Cuerpo/Escala
con fecha
ha consolidado el grado personal
encontrándose el reconocimiento del mismo en tramitación.
Para que conste, y surta los efectos oportunos ante el Ministerio
de Fomento, firmo la presente certificación en

MINISTERIO DE EDUCACIÓN Y CIENCIA

a \ldots de \ldots de dos mil seis

4039

ORDEN ECI/613/2006, de 14 de febrero, por la que se corrigen errores de la Orden ECI/4263/2005, de 30 de noviembre, por la que se convoca proceso selectivo para el acceso, por promoción horizontal, de personal laboral fijo, a la Escala de Ayudantes de Investigación de los Organismos Públicos de Investigación.

Advertido error en la Orden ECI/4263/2005, de 30 de noviembre, por la que se convocan pruebas selectivas para el acceso, por promoción horizontal, en la Escala de Ayudantes de Investigación de los Organismos Públicos de Investigación, publicada en el Boletín Oficial del Estado número 15, de 18 de enero de 2006, se procede a efectuar la oportuna rectificación:

En la base 1.2 donde dice: «las plazas no cubiertas en el cupo de reserva para personas con discapacidad no se acumularán a las de acceso general», debe decir: «las plazas no cubiertas en el cupo de reserva para personas con discapacidad se acumularán a las de acceso general».

Lo que se hace público para general conocimiento.

Madrid, 14 de febrero de 2006.-La Ministra, P. D. (Orden ECI/87/2005, de 14 de enero, BOE del 28), el Subsecretario, Fernando Gurrea Casamayor.

Sr. Subdirector General de Personal Docente e Investigador del Ministerio de Educación y Ciencia y Sres. Presidentes de los Tribunales.

4040

ORDEN ECI/614/2006, de 14 de febrero, por la que se modifica la composición del Tribunal calificador de las pruebas selectivas para el acceso, por promoción horizontal, en la Escala de Ayudantes de Investigación de los Organismos Públicos de Investigación, convocadas por Orden ECI/4263/2005, de 30 de noviembre.

Por Orden ECI/4263/2005, de 30 de noviembre, (Boletín Oficial del Estado de 18 de enero), se convocaron pruebas selectivas para acceso, por promoción horizontal, en la Escala de Ayudantes de

Investigación de los Organismos Públicos de Investigación, figurando en el Anexo III la composición de los Tribunales calificadores.

Aceptadas las renuncias presentadas por D.ª Ángeles Sebastián Campoy y D.ª M.ª Ángeles Barrio López, Presidenta y Secretaria Suplente del Tribunal calificador de la especialidad «Apoyo a la Investigación en Materia Energética, Medioambiental y Tecnológica» de las referidas pruebas selectivas y concurriendo, asimismo, causas organizativas se procede a la modificación del mencionado Tribunal en los términos siguientes:

Donde dice:

«Presidente Titular: Sra. Carmen Pérez Carrasco, Cuerpo de Gestión de la AGE.

Secretaria Titular: Sra. M.ª Dolores San Juan, Escala Administrativos de AISS.

Presidente Suplente: Sra. Ángeles Sebastián Campoy, Cuerpo de Gestión de la AGE

Secretario Suplente: Sra. Ángeles Barrio López, Cuerpo General Administrativo de la AGE.»

Debe decir:

«Presidente Titular: D. Ángel Puebla Fernández. Cuerpo de Gestión de la AGE.

Secretaria Titular: D.ª Carmen Pérez Carrasco. Cuerpo de Gestión de la AGE.

Presidenta Suplente: D.ª Paloma Hormigo Franco. Cuerpo de Gestión de la AGE.

Secretaria Suplente: D.ª Dolores San Juan Sancha. Escala de Administrativos de AISS.»

Lo que se hace público para general conocimiento

Madrid, 14 de febrero de 2006.-La Ministra, P. D. (Orden ECI/87/2005, de 14 de enero, BOE del 28), el Subsecretario, Fernando Gurrea Casamayor.

Sr. Subdirector General de Personal Docente e Investigador del Ministerio de Educación y Ciencia y Sr. Presidente del Tribunal.

MINISTERIO DETRABAJO Y ASUNTOS SOCIALES

4041

ORDEN TAS/615/2006, de 13 de febrero, por la que se aprueba la lista definitiva de aspirantes que han superado el proceso selectivo para proveer plazas de personal laboral fijo, categoría profesional de Titulado Superior Docente y Cultural, grupo profesional 1, en el marco del proceso de consolidación de empleo temporal, en el Ministerio de Trabajo y Asuntos Sociales y sus organismos autónomos.

Finalizadas las pruebas selectivas para proveer plazas de personal laboral fijo, con la categoría profesional de Titulado Superior Docente y Cultural, convocadas por Orden TAS/2281/2005 de 22 de junio, (Boletín Oficial del Estado de 15/07/05), vista la certificación del Tribunal Calificador, y en cumplimiento de lo establecido en la base 7.7 de la Orden antes mencionada,

Este Ministerio dispone:

Primero.-Declarar aprobadas la lista definitiva de aspirantes que han superado el proceso selectivo.

Las listas completas de aspirantes se expondrán en el Ministerio de Trabajo y Asuntos Sociales, en el Centro de Información Administrativa del Ministerio de Administraciones Públicas, en las Delegaciones y Subdelegaciones del Gobierno y en la Dirección General de la Función Pública.

Segundo.-Publicar como anexo a la presente Orden las listas definitivas de aspirantes que han superado el proceso selectivo, con indicación del número de orden por provincia, apellidos y nombre, documento nacional de identidad y puntuación final obtenida.